



*Ich stelle mich Ihnen zur Wahl:*



## **Bernhard Demmel**

geboren in München, 61 Jahre

Architekt

verheiratet, zwei Kinder

seit 2012 in München lebend  
und der Pfarrei zugehörig,  
davor am Land, in Andechs,  
ansässig

seit sechs Jahren Mitglied der  
Kirchenverwaltung, insb. Fachmann  
für bauliche Themen in der Pfarrei

Ich engagiere mich in der Kirchenverwaltung, da das Leben in der Pfarrei untrennbar mit deren Gebäuden verbunden ist und ich als Architekt mein Wissen und meine Kraft in diesem Bereich einbringen kann.

So hoffe ich, mit meiner Arbeit weiterhin einen Beitrag zum Erhalt des "Rahmens und der kulturellen Schatzkiste" des Gemeindelebens leisten zu können.